

# Este cubo significa rentabilidad

Este cubo de 20 litros representa una inversión inteligente en cualquier empresa gracias a su función multiusos, diseño higiénico y durabilidad incomparable.



# Soluciona problemas, en cualquier entorno

Cuando se comienza a utilizar este cubo de 20 litros para alimentos y bebidas, se convierte en algo más que un mero cubo. El cubo de Vikan de 20 litros ofrece un diseño higiénico y materiales resistentes que hacen del mismo un cubo multusos que se puede utilizar en cualquier entorno.



## La calidad y durabilidad esperadas

Al igual que el resto de productos de Vikan, el cubo de 20 litros está fabricado con materiales de alta calidad y extraordinariamente resistentes aprobados para uso en la industria alimentaria y de bebidas. Esto significa un/una:

- Excelente rendimiento
- Reducción de la frecuencia de cambio, lo que supone un ahorro económico
- Mayor calidad que garantiza un óptimo cumplimiento normativo
- Menor desgaste y roturas
- Menor riesgo de presencia de cuerpos extraños (fragmentos de plástico)

## Para mezclar rápida y fácilmente

Este cubo de 20 litros es una herramienta óptima de mezclado que permite la mezcla de ingredientes almacenados en los cubos de Vikan de menor tamaño o en distintos cubos de 20 litros.

El cubo es perfecto para ingredientes sólidos o líquidos. Además, se han optimizado su forma y tamaño para poder satisfacer cualquier necesidad al hacer mezclas pero siendo lo suficientemente pequeño como para elevarlo y transportarlo con seguridad. El asa en la parte inferior así como el perfil redondeado de bordes y boca inciden positivamente en la ergonomía, evita los derrames y facilita el vertido. Además, la indicación de medidas en su interior contribuye a medir los ingredientes con mayor precisión.

Desarrollado sobre los principios de un diseño higiénico, el cubo de 20 litros se limpia con facilidad y ayuda a cumplir los requisitos de higiene y seguridad alimentaria independientemente del uso.



# Se almacena mejor que nunca

Los 20 litros de capacidad de este cubo lo convierten en una solución de almacenamiento muy útil para ingredientes y mezclas de productos sólidos o líquidos. Si se tiene en cuenta su diseño apilable y capacidad de transporte, nos encontramos frente a una solución de almacenamiento que puede ahorrar espacio y tiempo.

El espacio es un factor crítico en la mayoría de las instalaciones de producción, por eso hemos diseñado el cubo de 20 litros para que se pueda apilar. Si se apila un cubo encima de otros, se habrá duplicado eficazmente la cantidad de ingredientes que se pueden almacenar por metro de espacio de almacenamiento.

Las asas y el tamaño optimizado del cubo de 20 litros lo convierten en una cómoda solución de almacenamiento que se puede transportar, mientras que la tapa de ajuste a presión y su diseño higiénico facilitan el cumplimiento de las normas de seguridad alimentaria.



## Diseño higiénico y seguridad alimentaria



En la industria de la alimentación y las bebidas, las empresas que no cumplen las normas de calidad y seguridad alimentaria quedan pronto excluidas del negocio. Este es el motivo por el que hemos desarrollado un cubo de 20 litros sobre la base de unos principios de diseño higiénico que incluye características tales como un orificio de drenaje inferior que impide la acumulación de líquidos y un interior redondeado que facilita su limpieza. Y es lo que también permite que nuestros productos cumplan las normas de la UE y la FDA norteamericana sobre contacto con alimentos.

¿Qué significa diseño higiénico?

- Fácil de limpiar y secar
- Resistente y bien construido
- Superficie con un acabado liso
- Sin ángulos internos cerrados
- Materiales seguros para el contacto con alimentos
- Totalmente probados y documentados



## Mueva más con mayor facilidad

El cubo de 20 litros se ha diseñado para ser fácil de mover, ya sea por una sola persona o por dos empleando las asas laterales de diseño ergonómico. Cuando se transportan cargas poco pesadas se puede utilizar el cómodo agarre moldeado sobre el asa de acero y cuando dos personas trasladan cargas más pesadas, se pueden utilizar las resistentes asas laterales. El gran tamaño del cubo permite trasladar más realizando menos desplazamientos lo que supone un ahorro de tiempo, mientras que su diseño ergonómico facilita el vertido y la limpieza, con menos riesgos de que se produzcan derrames o tirones musculares. El cubo se presenta en 5 colores para facilitar el cumplimiento de los requisitos HACCP sobre la segregación de herramientas de limpieza por zonas.



## Limpieza segura y eficaz

Además de facilitar el mezclado, almacenamiento y transporte de ingredientes de alimentos y bebidas, el cubo de 20 litros se puede convertir en una estación de limpieza y desinfección ideal para todo tipo de herramientas y utensilios empleados con los alimentos.

Ofrece un tamaño óptimo para casi cualquier utensilio de limpieza y su amplio diámetro facilita el acceso y los movimientos durante la limpieza. Su gran tamaño también ofrece mucho espacio para la desinfección de los utensilios tras su limpieza. Además, es muy fácil de mover por la instalación.



# Nuestra familia de cubos de diseño higiénico



Cubo de 6 litros - 56883  
Tapa de 6 litros - 56893



Cubo de 12 litros - 56863  
Tapa de 12 litros - 56873



Cubo de 20 litros - 56923  
Tapa de 20 litros - 56933



Escanee el código y véalo en acción o bien,  
obtenga más información en [bucket20.vikan.com/es](http://bucket20.vikan.com/es)

